



Universidad de Salamanca
Rector

Salamanca, 16 de abril de 1975

Sr. D. José Martín Recuerda
Cátedra "Juan del Enzina"
SALAMANCA

Mi querido amigo:

He recibido su carta del pasado día 15 de abril, que le agradezco mucho, así como su interés por la mejoría de mi enfermedad, de la cual ya estoy recuperado.

El motivo fundamental de esta carta es felicitarle por el éxito alcanzado por los alumnos que forman el grupo de teatro "Juan del Enzina", que Vd. dirige, a propósito de la presentación de la obra "Historia de unos cuantos". He tenido referencia a través de la Vicerrector, que asistió a la presentación de la obra, y me alegro mucho de este éxito, así como de la invitación de que han sido objeto para presentarla en el Teatro de La Comedia de Madrid. Le agradecería mucho que hiciera extensiva a sus colaboradores de la Cátedra esta felicitación en nombre de la Universidad.

Con el sincero deseo de que siga en esta línea de éxito, le saluda cordialmente su amigo,

Julio R. Villanueva